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Expediente

Editorial

A Diretoria do Centenário
Com muito orgulho assumimos a diretoria do nosso queri-

do Clube dos Médicos, carinhosamente assim chamado pela 
minha geração que ali cresceu, a Sociedade de Medicina e 
Cirurgia de São José do Rio Preto é uma senhora prestes a 
completar 100 anos. Traz consigo uma história ímpar, que se 
confunde com o próprio desenvolvimento do município, capi-
taneando esse colosso que é a força da saúde rio-pretense. 
Fundada em 1926, congrega desde os tempos passados o 
ponto de intersecção da ética, do avanço científico e a defesa 
dos médicos e médicas da nossa região. Não será diferente 
em nossa gestão. 

Gestão essa que nasce sob os alicerces do Dr. Leandro 
Colturato, reconhecidamente um ótimo presidente e contem-
porâneo dos tempos de infância, capaz de entregar um clu-
be extremamente revigorado e com a APM protagonista nos 
debates sócio-científicos da cidade. Fui testemunha da sua 
dedicação e zelo por tudo que nos cerca, devendo seu exem-
plo ser seguido por aqueles que agora se dedicarão à nova 
diretoria. As antigas crianças continuarão a mandar o clube, 
sonho juvenil agora materializado mais uma vez, porém, com 
muita responsabilidade e sabedores de seus deveres. 

E temos muito o que fazer! Somos a diretoria do cente-
nário! Estaremos à frente da representatividade dos colegas 
na defesa de um trabalho médico digno, com condições de 
exercício da nossa profissão que propiciem o que é melhor 
para os nossos pacientes, quer seja no sistema público, quer 
seja no sistema de saúde suplementar. Essa última, por si-
nal, deve receber redobrada atenção devido à efetivação de 
nova operadora na cidade, com um perfil diferente de assis-
tência e qualidade que desejamos. Ainda no âmbito da defe-
sa profissional, continuaremos vigilantes ao cumprimento do 
pagamento dos salários dos médicos e médicas rio-pretenses 
vinculados as esferas do poder público municipal e estadual. 
Também reforçaremos a luta por maior protagonismo das 
mulheres como lideranças médicas, contra a misoginia, o 
machismo e o sexismo ainda presentes em nosso meio, pro-
curando representar aquelas que serão maioria em nossa 
profissão a partir de 2024. 

O desenvolvimento científico também será um dos pila-
res da nossa gestão. Nos últimos anos conseguimos realizar 
encontros das ligas estudantis das diferentes faculdades de 

Dr. Rodrigo José Ramalho, presidente da
Associação Paulista de Medicina Regional de Rio Preto

medicina, tornando a APM um ponto de encontro “neutro” 
e incentivador de discussões acadêmicas. Incrementar essa 
atividade, com a expansão do número de ligas e trazendo 
discussões que congreguem os diferentes serviços dos diver-
sos hospitais da cidade, será um desafio a altura da nossa 
diretoria científica. 

No aspecto da zeladoria, as melhorias no clube são cons-
tantes, demandando um zelo ímpar na manutenção dos es-
paços de convivência e nos aparelhos esportivos, propician-
do um verdadeiro oásis no centro da cidade e objetivando 
cada vez mais um espaço incrível para os associados. Es-
paço esse que desde já pretendemos aumentar, visto que 
retomamos e intensificamos os contatos com a prefeitura e 
pleiteamos junto à Câmara Municipal novamente a cessão da 
rua atrás do bar, reapresentando o estudo elaborado brilhan-
temente na gestão do Dr. Kássey Vasconcelos. 

Por fim, os novos diretores e diretoras que assumem che-
gam para agregar em um time que permanece de gestões 
anteriores, aliando experiência e entusiasmo pelo bem co-
mum da nossa APM. Os encontros sociais e as principais 
festas permanecerão em nosso calendário e esperamos 
continuar primando pela alegria e diversão tão caracterís-
tica dos nossos eventos. Críticas e sugestões serão muito 
bem-vindas e administrar a sociedade com a ajuda de todos 
será muito prazeroso.

Desejamos um Feliz Natal e um Ano Novo de muita pros-
peridade para toda a família APM Rio Preto e esperamos, 
nestes próximos três anos, continuar o legado de quase um 
século dessa entidade ícone.
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Desejamos a todos um 
Ano Novo repleto de 
realizações, com a certeza 
de que o cuidado com a 
saúde é a base para 
construirmos uma 
vida mais feliz.

eiz Natal e
um próspero Ano Novo 

Diretoria assume mirando os
 100 anos da SMC em 2026

A nova Diretoria da APM Rio Pre-
to tomou posse, dia 23 de novem-
bro, em cerimônia na SMC, tendo 
como presidente o nefrologista Ro-
drigo José Ramalho e vice-presidente 
o radiologista Eduardo Lima Garcia. 
Sob sua gestão, serão celebrados, 
em 2026, os 100 anos da SMC.  
Em seu discurso, Dr. Rodrigo ressaltou 
a importância da SMC. “A história de 
Rio Preto não pode ser contada sem a 
medicina. Nossa diretoria tem o com-
promisso de, como nossos antecesso-
res, continuar atuando em prol de uma 
medicina pautada pela ética, o avan-
ço científico e, sobretudo, a defesa de 
melhores condições para os médicos 
oferecerem assistência e cuidados de 
qualidade à população, seja no SUS 
como na saúde suplementar”, afirmou. 
Em sua despedida, o antecessor, Dr. 
Leandro Colturato agradeceu aos cole-
gas de diretoria, associados e aos fun-
cionários da SMC. “Tenho plena certe-
za de que a nova diretoria irá executar 
uma gestão à altura do centenário de 
nossa SMC”, finalizou.

A cerimônia teve à mesa, junto com os diretores da APM Drs. Geovanne, Leandro e Rodrigo, o prefeito em exercício, Orlando Bolçone,
o secretário de Saúde, André Baitello, o deputado Itamar Borges, o diretor do DRS 15, Guilherme Camargo

Drs. Leandro Colturato e Rodrigo Ramalho
Dr. Rodrigo com a esposa, Ana Luiza,
e as filhas Helena e Isadora
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Em comemoração aos 97 anos da SMC, a Revista APM publica,
a cada edição, entrevistas com ex-presidentes.

DR. KÁSSEY VASCONCELOS - 55ª DIRETORIA – 2018/2020

97 anos

De sua época de presidente 
da SMC, das suas experiên-
cias, o que mais ajudou-lhe 
depois na sua trajetória?

Dr. Kássey - Acho que a 
confiança adquirida com a 
passagem em uma instituição 
como a Sociedade de Medici-
na Rio Preto é a experiência 
única. Estar à frente dessa en-
tidade na luta pela classe mé-
dica, na luta em busca de uma 
saúde digna para nossa região 
exige conversas, troca de expe-
riências com grandes pessoas, 
grandes líderes e, com isso, eu 
deixei a timidez de lado e parti 

para aprender com as pessoas que tinham para ensinar e estes apren-
dizados nunca mais serão esquecidos. O cargo exige liderança e essa 
você constrói aprendendo não na teoria e sim direto no front, acertando 
e errando e sempre assumindo tanto as vitórias quanto as derrotas. Essa 
passagem na SMC forja um líder e isso tem me ajudado muito.

Lembra-se de feito marcante da sua gestão e que ainda hoje, quan-
do olha, vê marcas do possível legado que deixou?

Dr. Kássey - Aprendi muito em duas gestões como tesoureiro junto 
com o presidente Geovane Furtado, grande amigo, de quem agradeço 
a confiança depositada em mim. Acho que minha gestão não se fez 
com um único feito marcante, mas sim vários deles. Mas acredito que 
foi a abertura da SMC para parcerias, viramos a chave de uma institui-
ção mais fechada e a abrimos para novos parceiros, que nos ajudaram 
muito nas melhorias de infraestrutura de nosso clube. Isso tornou-se 
uma meta que se estendeu na gestão do meu tesoureiro e grande amigo 
Leandro Colturato, que me sucedeu e foi um grande parceiro em toda a 
minha gestão. Enfrentei o início da pandemia da covid-19 e, junto com 
Leandro, conseguimos com algumas ações manter a grande maioria do 
quadro de associados, assim como de funcionários. Tive sempre apoio 
da APM Estadual e de sua diretoria, que nunca se furtaram a nos ajudar 
quando precisamos.

A medicina se transforma dia a dia. Em termos de associativismo, 
o que enxerga de diferente agora e quais suas perspectivas no futuro?

Dr. Kássey - O associativismo, a meu ver, é a única saída para os 
desafios que nos cercam, mas o problema é que na medicina ele ainda 
é frágil, ou seja, nem todos sabem a força que a entidade tem quan-
do estamos juntos nos propósitos e acabam olhando para si mesmo, 
enfraquecendo assim o associativismo. Mas, ainda em nossa cidade, 
capitaneada pela SMC, conseguimos muitas vitórias. Estamos longe do 
ideal, mas melhor que do muitas outras regiões. 

O futuro, com a nova realidade do trabalho médico que tem sido 
assolado por parte de muitos convênios e a abertura indiscriminada 
de faculdades de medicina, pode ser duvidoso e, sendo mais sincero, 
pode piorar muito no curto e médio prazos, pois estamos num onda de 
transição, em que os custos de uma medicina de qualidade subiram 
muito e os planos de saúde os repassam sobre o trabalho médico com 
tabelas de remuneração imutáveis e empacotamentos com valores que 
não condizem com a qualidade do trabalho de ótimos profissionais que 
temos em nossa região. 

Outro fator, como já dito, é a quantidade de médicos saindo das fa-
culdades que ainda têm estruturas de formação muito aquém do ideal, 

refletindo na formação desses profissionais, que dependerão de boas 
residências médicas para aprimorar sua formação. Mas o problema é 
que não teremos bons serviços de residência médica para todos. Muitos 
ficarão à margem que, concentrando em grandes centros, verão cada 
vez mais seu trabalho com uma remuneração menor. 

Afora esta realidade pessimista e, como tudo é um ciclo, acredito 
que nos reinventaremos, passando por esta transição, tendo a certeza 
de que só a união e o associativismo farão com que atravessemos este 
deserto da melhor maneira possível e, juntos, encontraremos as solu-
ções para nossa classe.

O que gostaria de ver em nossa SMC e que ainda não foi realizado? 
Alguma sugestão para as futuras diretorias?

Dr. Kássey - Na realidade, hoje tendo um histórico de nove anos à 
frente da SMC, sendo seis anos como tesoureiro e três anos como pre-
sidente, posso dizer que a instituição faz o máximo que pode, dentro 
dos recursos que dispõe, mas o que realmente eu desejo é que o colega 
médico realmente virasse a chave e começasse a pensar que a união é a 
única maneira de passar pelas adversidades que nos esperam. 

Associar-se à SMC e participar dela seria meu maior desejo. Temos 
ainda em nossa cidade muitos colegas médicos que acham que a SMC 
é apenas um clube de lazer com nossa adorável piscina, nosso lendário 
campão, nossa academia, nossas quadras de tênis e beach tennis e 
nossas festas. Sim temos tudo isso e muito bem cuidado, mas muito 
além disso, nossa Sociedade, com 97 anos de existência, é de longe a 
instituição que deve defender o trabalho médico e zelar pela medicina 
de qualidade e respeito em nossa cidade. Levar nossa mensagem aos 
médicos que estão fora da SMC seria minha sugestão. É difícil, pois não 
depende só das diretorias que ali passaram e que vão passar, mas sim 
de cada médico em nossa cidade mudar o seu pensamento.

Qual sua avaliação da atuação da classe médica e suas entidades 
representativas para a melhoria da saúde pública e suplementar no 
Brasil? Há algo mais que possa ser feito?

Dr. Kássey - A classe médica no Brasil sabe trabalhar muito bem, de-
senvolve pesquisas, apesar de toda escassez de recursos. Temos renoma-
dos colegas no exterior encabeçando muitas pesquisas, enfim, promove-
mos saúde nesse país continental que somos e, com tudo isso, deixamos 
de lado a valorização de nosso trabalho para que outros agentes o façam. 

A APM tem realizado um trabalho combativo em muitas questões de 
defesa da saúde e do médico, mas, como sempre, muitos colegas não 
dão o valor necessário a essa entidade, pelo contrário, ainda criticam 
sem ao menos reconhecer o trabalho feito. 

Enquanto nós médicos acharmos que basta ter uma boa formação, 
trabalhar incessantemente, achar que nosso dever está cumprido quan-
do voltamos para nossa casa e nossa família, achando que isso é tudo 
que precisa ser feito, desculpe, não mudaremos nada, pois sem a parti-
cipação de cada um de nós nas entidades representativas, sem engaja-
mento nas discussões de assuntos de interesse da classe e da saúde em 
si, continuaremos vendo outros agentes decidirem por nós. Um conse-
lho que daria aos colegas: participem, saiam da zona de conforto, pois 
os tempos exigem essa postura. Lamentações pelo que deveria ter sido 
feito e não foi só nos trará frustações.  

Precisamos de mais representatividade na política, pois muitas deci-
sões que afetam o trabalho e a saúde como um todo são tomadas por 
agentes políticos visando seus interesses nem sempre alinhados para a 
promoção de saúde e muito menos com a classe médica. 

O que pode ser feito é escolhermos melhor nossos representantes e 
estarmos associados em um propósito de valorização de nosso trabalho 
e de promoção de saúde digna para nossos pacientes.
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Artigo

Publicidade e propaganda médica 
- nova resolução do CFM

Dra. Maria Cristina P.C. Velani e Dr. Luís Antonio Velani

No próximo dia 11 de março de 2.024 
entrará em vigor a Resolução CFM nº 
2.336/2.023, que trata da revisão e atua-
lização das normas atuais de publicidade 
e propaganda médica.

O principal objetivo desta norma, ao 
evidenciar que a partir de agora os médi-
cos, como os demais profissionais, têm o 
direito de usar a mídia para captar clien-
tes, é a mudança de um paradigma, im-
pulsionada pela evolução dos costumes 
de uma sociedade que hoje está prepa-
rada para absorver a publicidade médica 
sem risco de influências negativas.

Embora as mudanças não contem-
plem o anseio de toda a categoria, po-
de-se afirmar que são sim um grande 
passo   e que abrem largas portas para 
outras mudanças num futuro próximo 
que propiciará à classe médica expor a 
qualidade de seu trabalho sem tantos 
entraves.

Dentre as alterações merece especial 
destaque a possibilidade de informar so-
bre valores de consultas, meios e formas 
de pagamento (art. 9º, inciso VI)   e a exi-
bição de imagens de pacientes, inclusive 
o antes e depois (art. 14, caput e inciso II, 
letras “a” a “i”).

O inciso VII, artigo 9º, da resolução   
possibilita a informação sobre acordo de 
valor de procedimentos particulares. No-
te-se que este inciso não trata da divulga-
ção do valor de procedimentos. 

É certo que divulgar o valor de 
consulta não será uma prática inte-
ressante para todas as especialida-
des, pelo risco de desvalorização do 
profissional. Quanto à possibilidade de 
informar que o valor de procedimentos 
particulares poderá ser acordado entre as 
partes, é bem possível que esta permissão 
evolua para anúncios com valores de pa-
cotes de procedimentos, considerando-se 
a possibilidade de analogia com a permis-
são de informar valor de consulta.

Apesar de permitidas pela nova reso-
lução, a prática da exibição de imagens 
de pacientes, e apresentação de resulta-
dos pós procedimentos (antes e depois), 
é   uma questão extremamente delicada e 
exige muito cuidado e atenção pois, nesse 
sentido, é   importante considerar dois dis-
positivos legais: o CDC - Código de Defesa 
do Consumidor e a LGPD – Lei Geral de 
Proteção de Dados.

A divulgação do antes e depois por meio 
de palestras, entrevistas, propagandas em 
revistas e jornais e outros meios, inevita-
velmente, sugere promessa de resultado, 
razão pela qual é preciso entender que, ao 
estabelecer um contrato, escrito ou verbal, 
com o   cliente/paciente o prestador de 
serviço assume, também, todo o teor da 
divulgação que realizou   sobre àquele tipo 
de procedimento.

A LGPD, por outro lado, no   seu artigo 
2º, incisos I e IV, visa a proteção do res-

peito à privacidade, à inviolabilidade da 
intimidade, da honra e da imagem, o que 
possibilita inúmeras outras medidas re-
pressivas, tais como multa administrativa, 
punição criminal, além de indenização por 
dano moral.

Desta forma, divulgar imagens de pa-
cientes, mesmo com autorização prévia, 
pode ser um risco, posto que, em um se-
gundo momento, pleiteando vultosa inde-
nização, esse mesmo paciente pode ale-
gar em juízo que sua permissão foi obtida 
por constrangimento como, por exemplo, 
seduzido pela oferta de um desconto no 
procedimento ou mesmo num momento 
de vulnerabilidade, por não estar gozando 
de sua plenitude de vontade. 

Em suma, a nova Resolução é um 
avanço promissor de outras mudanças 
mais efetivas, que propiciem aos médicos 
a possibilidade de oferecer seus serviços 
sem tantas proibições. 

Vamos aguardar a movimentação da 
classe médica nos próximos meses para 
melhor entendimento desta novidade.  E 
que seja positiva! 

Dra. Maria Cristina P C Velani e Dr. Luís An-
tonio Velani (OAB-SP 87.113) são advogados 
da assessoria jurídica da da Associação de 
Medicina e Cirurgia – Regional de Preto.
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Hello,
Rio Preto. Venha fazer

um test drive.

Av. Comendador Vicente
Filizola, 5062 - Vila Redentora
São José do Rio Preto - SP

gwmcaminho.com.br

No trânsito, escolha a vida.



Revista APM - Dezembro - 2023 | 09

Médicos estão entre os 3 profissionais
mais confiáveis do Brasil

Médicos ocupam o terceiro lugar entre os 
profissionais que a população mais confia, 
segundo a edição 2022 da pesquisa ‘Confia-
bilidade Global’, feita pela Ipsos, organização 
líder global em pesquisa de mercado, que 
mediu a percepção de cidadãos de 28 países 
sobre a confiança nas principais profissões. 
Os médicos foram considerados confiáveis 
por 59% dos brasileiros, atrás apenas dos 
professores (64%) e cientistas (61%). 

Os médicos, no entanto, lideram na 
média global, sendo os mais confiáveis 
para 59%, seguidos de cientistas (57%) 
e professores (52%).

“Médicos e cientistas continuam gozan-
do de alto prestígio entre as populações dos 
28 países pesquisados, mantendo os altos 
níveis de confiança alcançados nas edições 
desta mesma pesquisa realizadas nos dois 
últimos anos, quando a situação da pan-
demia era mais acentuada. O Brasil se di-
ferencia por colocar os professores no topo 
deste ranking”, avalia Ronaldo Picciarelli, 
diretor de Clientes da Ipsos. 

Na outra ponta do ranking, aparecem 
os políticos como os que menos gozam 
da confiança dos brasileiros: 76% não os 
acham confiáveis. Em seguida, ministros 
do governo e banqueiros foram mencio-
nados por 64% e 53%, respectivamente. 
Considerando a média global, os cargos 
de menor confiança no mundo são políti-
cos, ministros e executivos de publicidade 
– mencionados em 64%, 55% e 43% das 
listas, respectivamente. (...)

A Ipsos entrevistou, de forma on-line, 
21.515 pessoas, sendo aproximadamen-
te 1.000 no Brasil, entre 27 de maio e 
10 de junho de 2022. A margem de erro 
para o Brasil é de 3,5 pontos percentuais. 
Além do Brasil, integram a pesquisa: Ar-
gentina, Austrália, Bélgica, Canadá, Chile, 
China, Colômbia, França, Alemanha, Grã-
-Bretanha, Hungria, Índia, Itália, Japão, 
Malásia, México, Holanda, Peru, Polô-
nia, Arábia Saudita, África do Sul, Coreia 
do Sul, Espanha, Suécia, Suíça, Turquia 
e Estados Unidos.
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FIM DE ANO NO CLUBE DOS MÉDICOS
Datas e horários de funcionamento do bar, academia e quadra de tênis 

Dia 24 - aberto das 10 às 15h
Dia 25 - fechado
Dia 26 a 29 - aberto às 13h
Dia 30 - aberto às 10h
Dia 31 - aberto das 10 às 15h
Dia 01 - fechado
A partir do dia 2 de janeiro – segunda-feira estará fechado;
3ª a 6ª feira aberto às 13h;
sábado e domingo aberto às 10h

Os horários acima estão sujeitos a mudanças a qualquer mo-
mento em virtude de eventuais alterações nos decretos municipais 
e estaduais e/ou aplicação regras às atividades do clube.

22 a 25 de dezembro - fechada
29 de dezembro a 1º de janeiro - fechada 

Academia

Bar

Quadras de tênis 
Em caso de chuva, a quadra coberta estará disponível aos só-

cios todos os períodos, de 26/12 a 01/01, e, a partir do dia 02/01 
até 31/01, disponível aos sócios, a partir das 16h30 (segunda a 
sexta-feira) e, aos sábados, a partir das 12h.

02/01 a 31/01 - todas as manhãs e até as 16h30, as quadras 
serão exclusivas para os professores. 

- lembrete: usar tênis apropriados para a quadras de tênis.
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Aproveite as vantagens e descontos do seu Clube de Benefícios!
No site www.apmriopreto.com.br, preencha o login (seu CRM) e a

senha (sua data de nascimento) e clique em Clube de Benefícios no
menu principal para ter acesso ao nosso Clube e ao da APM Estadual.

Ao clicar no banner do parceiro, você migra para seu site,
canal digital ou rede social.

ANIVERSARIANTES DE JANEIRO

José Bertazzo
Emanuel Pedro Tauyr
Shinhiti Morita
Camila Garcia Sommer
Luana Mayuri Morissugui
Isamu Iwata
Afonso Antoninho Roncaglia
Estevam Mota da Silva
Guilherme V Vilela de Salis
Vinicius Menin Brandi
Breno Modesto de Medeiros
Paulo Alexandre Gomes
Barbara Guimarães Avelar
Sidney D Andrea
José Amaro O Bottas
Luiz Kazuo Kashiwabuchi
Eliana Lopes Silva Polotto
Natalia Mazer
Pedro Henrique Nascimento

02

01
09
08

10

11

12

13
14
15

16

17

03

04

07

05

06

Paulo Henrique A Togni
Carlos B Menezes Verona
Paulo Cesar B Goncalves
Taciara Maluf T Cintra
Francisco R Marques Lobo
Toufic Anbar Neto
Thais Vitti B de Castro
Andressa H Nora da Silva
Renata Z M de Oliveira
Guilherme A M Medeiros
Júlio Domingues P Neto
Juçara Coimbra Doria
Luiz Homsi
Luiz Fernando Dal Col
Afabio Lopes Cançado
Leidiaine Neris Aredes
José Dalmo de Araujo
Carlos Roberto Antonio
Luiza Truzzi Menegon

Norberto Mendonca Garcia
Selma R O Raymundo
Renato José de Freitas
Maurilio Catelan
Rodrigo Tadeu R Silvestre
Felipe Galvão A de Abreu
Raquel de O Segalotto
João Octavio Biasi Pirozzi
João Baptista CJunior
Alexandre Petreca
Lorenzo D Figueiredo
Augusto Dias Sardilli
Renato Azzini G Vieira
Gabriel Mendes Avilez
Paulo Garcia Ferreira Filho
Maria Amalia B Cardoso
Thiago Almeida de P Prieto
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25Sonia Marta Moriguchi
Juliano Bottura Picchi
Gabriela P W Figueiredo
Ynaia Santos T de Souza
Kayan Gouveia Magina
Daniel Faria Gonçalves
Alceu José F G Chueire
Renan Azeredo B Oliveira
João Pedro P Godinho
Danilo Fernando Martin
Matheus Pileggi Camargo
Victor A Belani Fernandes
Sebastião Antonio Miglioli
Dulcimar Donizete Souza
Thomaz Antonio S Moreli
José Luis D Fernandes
Sidney A Nassar Pardo
Sérgio Carvalho
Antonio Paulo Lorga
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17 3216.2521 
17 99646.4591 

sjrp.excellentglobal.com.br

20%

Pastas artesanais e pizzas  
R. Antônio de Godoy, 4163 - Vila Redentora 

(17) 3353-5663

15%

Anéis, colares, tiaras e vários acessórios 
17 991079492 

www.unnyacessorios.com

10%

R. Antônio de Godoy, 4089 - Vila Redentora 
(17) 3232-0472 

unnaesmalteria.com.br

10%


